

平成16年度

一般会計予算についての討論

賛成討論

池田 宏

絵画購入は前議会で既に可決されたものである。

一般当初予算が可決されないことはわが町にとって重大である。原案には賛成するし前回も賛成をしてきた。反対の声もなく分かるほど町財政は逼迫し危機的状況に突入してきている。町長は最大の決断をし、あらゆる分野で財政こう着にならない対策を図るべきである。町長は前向きでなかつたとは言え議会の要請によつて購入したノリタ光学跡地12億3千400万円も大きく財政を圧迫している。苦しい家計でも人は絵のひとつ花のひとつに心の癒

しを求めるものもある。町長が今後うまい答弁だけ無く健全な町財政を誠意で取り組む事を付して賛成の討論とします。

賛成討論

柿崎 直治

一般会計原案に対して修正案が出されましたので私は原案に賛成の討論をします。

確かに我が湯沢町の財政状況は逼迫しているのが事実であります。そうした中で現在の財政状況から緊急性がなく今は購入を我慢すべきという主張も理解できる面はあるが事実であります。そこでこの修正案には反対し、原案に賛成の討論といたします。

賛成討論

井口 智晴

日本画購入については来像が見える検討の後が6月の一般質問でも合併しないのであれば小さく残る町づくりの為にその対策室を作るよう進言したが、未だに作っていない。今回他の議員も多数研究部署を作るように意見が出たため、町長も検討チームを立ち上げる約束をしたが、その結論時期を伺つたら10月頃との返事、これでは来年の予算の検討をするには遅いと思う。町長が早急に、真剣に取り組まないのであれば今回の予算に反対しようかとも考えた。しかし町の予算を不成立にした時の町の混乱を考え賛成する事にした。

町長も町の浮沈に係る時期である事を充分に認識し、改定案を出来た部分から議会に知らせ一緒に検討して行く事をお願ひして賛成討論と致します。

賛成討論

森下 昌次

に今回の予算については総予算の約一割を財政調整基金に頼り、尚このままで18年度予算が組めないのが現状である。この現状で執行部は町の将来像が見える検討の後が6月の一般質問でも合併しないのであれば小さく残る町づくりの為にその対策室を作るよう進言したが、未だに作っていない。今回他の議員も多数研究部署を作るように意見が出たため、町長も検討チームを立ち上げる約束をしたが、その結論時期を伺つたら10月頃との返事、これでは来年の予算の検討をするには遅いと思う。町長が早急に、真剣に取り組まないのであれば今回の予算に反対しようかとも考えた。しかし町の予算を不成立にした時の町の混乱を考え賛成する事にした。

反対討論

半澤 利貞

1月29日かつて無い全員協議会の中で、16年度予算の概要説明がなされ、財政調整基金を6億5千万円も取り崩さなければ予算が組めない状況説明を受けた。

残りの財調が約8億円、その中にダム問題に掛かった費用として2億6千円、エンゼルリゾートから跨線橋の架け替えにと1億2千万円の寄付を